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Requerimento nº 0191-2019 
 
Na forma regimental, venho requerer ao Sr. Prefeito informações sobre a 
reforma e recente reinauguração do Ginásio Poliesportivo de Santa Luzia. 
Recentemente houve um evento de artes marciais no local, que foi 
inviabilizado ante a presença de inúmeras goteiras no teto.  

Assim, solicito do Sr. Prefeito as seguintes informações: 

 

1. A reforma do Ginásio Poliesportivo foi realmente concluída? 

2. Em qual data? 

3. Houve certificação de conclusão?  

4. Houve inspeção no local após a conclusão da obra? Por quem?  

5. Qual valor foi gasto com a reforma? Esse valor abrange quais serviços? 
Houve algum gasto específico com o telhado? 

6. O que foi reformado?  

7. Se ainda restam reparos a fazer, quais são eles? Qual foi o motivo de 
inaugurar sem terminar a reforma? Quando e como as obras serão realmente 
concluídas? 

  

Pede-se, ainda, que as respostas a esses questionamentos venham 
acompanhadas de documentação que comprove sua veracidade, em respeito 
ao que preconiza a Lei 12.527/11. 

 
 

Santa Luzia, 11 de Dezembro de 2019. 
 
 

César Lara Diniz 
Vereador 


